

カタカタ通信



第9号



「愛は強し」

2022年2月14日

オスの空とメスの花はとても仲が良く、よくお互いに羽づくろいをしあい、コミュニケーションをとっています。特に空は花の羽づくろいをすることが好きらしく、長い時間行っています。時間が長いことは問題ないのですが、花にとっては少しだけ迷惑なことが（本当に迷惑かはわかりませんが）。

迷惑なこと、それは羽づくろいをする時の力が強いことです。空が花に羽づくろいをする時、明らかに花の頭が揺れたり、迷惑そうに目を細めたり…。力が強いことはまだいいのですが、毎回目のまわりを羽づくろいしようとするのです。あの大きいくちばしで目元を力強く羽づくろいされるなんて…。見ている側も怖くなります。



羽づくろいは毎日の日課です



我慢している花（♀）左



花は目のまわりをされることは嫌らしく、「やめて！」と言わんばかりにくちばしを開きます。その後しばらくの間、空は花の頭を羽づくろいするのですが、どうしても花の目元が気になるらしく、またそこを集中的に羽づくろいします。もう少し力加減を覚えてくれるといいなあと、毎日観察カメラからこっそり覗いて見守っています。



やりすぎて怒られる空（♂）右



迷惑なこともあるけれどいつも一緒

天空の里 鴻巣市コウノトリ野生復帰センター
飼育担当：かんちゃん

